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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS
DE L'ÉCOLE NOTRE-DAME-DE-L'ASSOMPTION
JEUDI 8 SEPTEMBRE 2022 - 19H45
PROCÈS VERBAL

l. Ouverture de {'Assemblée et mot de bienvenue de la direction
Monsieur Sébastien Turner, président, et Madame Nathalie Decamps, directrice,
souhaitent la bienvenue aux parents présents.

2. Nomination d'une présidence de rassemblée générale
Monsieur Sébastien Turner se propose pour présider rassemblée. La proposition est
appuyée par Judith Pankratz.

3. Designation d'un(e) secrétaire de rassemblée générale
Monsieur Sébastien Turner propose Madame Christine Leclair pour assurer la fonction
de secrétaire d'assemblée. Madame Leclair accepte.

4. Lecture et adoption de l'ordre du jour
Monsieur Sébastien Turner fait la lecture de l'ordre du jour.

Il est proposé par Monsieur Sébastien Turner et appuyé par Madame Judith
Pankratz d'adopter l'ordre du jour présenté.

Adopté à l'unanimité

5. Lecture et adoption du procès-verbal de rassemblée générale du 13 septembre 2021
Monsieur Sébastien Turner propose de faire ta lecture du procès-verbal de rassemblée
générale du 13 septembre 2021 .

La lecture faite, il est proposé par Madame Christine Leclair et appuyé par Monsieur
Sébastien Turner d'adopter le procès-verbal de rassemblée générale du 13
septembre 2021 avec la modification du point 10.3.

Adopté à l'unanimité

6. Mot de la direction

Madame Decamps souligne sa joie et celle de son équipe d'etre de nouveau en
présentiel. Elle remercie les parents d'etre présents et en aussi grand nombre.



6.1 Dépôt du rapport annuel 2021-2022
Madame Decamps fait la lecture du rapport annuel 2021-2022 et y apporte quelques
explications. II y a une mention concernant les dossiers qui ont été priorisés :
rénovation de la bibliothèque, redécoupage du secteur de l'école, élaboration du
soutien au comportement positif.

Adopté à l'unanimité

7. Projet éducatif
7.1 Demarche

Madame Decamps mentionne que le projet éducatif se trouve sur le site Internet de
l'école. Le processus d'actualisation du projet éducatif prévu en 2022-2023 requiert de
présenter les environnements internes et externes de l'école. Pour y parvenir, un
questionnaire (sondage) sera envoyé à l'automne 2022 par le Centre de services

, scolaire pour recueillir la perception des élèves, des parents et du personnel de l'école.
Les résultats de ce sondage serviront comme information au projet éducatif.

8. Procédure d'élection
8.1 Nomination d'un(e) président(e) d'élection

Monsieur Sébastien Turner propose sa candidature, ta proposition est appuyée par
Madame Judith Pankratz.

8.2 Nomination d'un(e) secrétaire d'élection
Monsieur Sébastien Turner propose Madame Nathalie Descamps comme secrétaire
d'élection, la proposition est appuyée par Madame Judith Pankratz.

8.3 Nomination de 2 scrutateurs
Monsieur Sébastien Turner propose sa candidature et celle de Madame
Nathalie Decamps afin de comptabiliser les votes reçus.

Adopté à l'unanimité

8.4 Explication des procédures d'élection
Monsieur Sébastien Turner mentionne qu'il y a trois mandats de 2 ans à combler.

9. Election des parents au Conseil d'établisse ment
9.1 Presentation des rôles et fonctions du conseil d'établissement

Monsieur Sébastien Turner rappelle que le Conseil d'établissement joue un rôle de
support au niveau de l'équipe-école ainsi que de la direction. Il ne s'agit pas de régler
des cas particuliers, mais bien de tout ce qui a trait à l'ensemble des élèves, soit le
code de vie de l'école, son projet éducatif, les budgets, etc.

9.2 Presentation du rapport des activités
Voir rapport annuel.

9.3 Mise en candidature (3 mandats de 2 ans)
Monsieur Philippe Mercure
Madame Marie-Claude Lavoie
Monsieur Sébastien Roy

9.4 Presentation des candidats
A tour de rôle, chacun des candidats se présente brièvement.

9.5 Élection par vote secret
Les trois candidats sont élus par acclamation.

9.6 Election de parents substituts
Mesdames Cynthia Francoeur Randlett et Marie-Claude Denis présentent leur candidature
comme parents substituts. Elles sont élues par acclamation.



10. Élections d'un parent représentant au comité de parents du CSSDGS
10.1 Presentation des rôles et fonctions du comité de parents

Monsieur Sébastien Turner explique le rôle du représentant de parents au comité de
parents du CSSDGS.

10.2 Presentation du rapport du parent représentant au comité de parents
Il n'y a pas de rapport présenté.

10.3 Élection d'un parent représentant au comité de parents
Monsieur Philippe Mercure se propose.

10.4 Élection d'un substitut au parent représentant au comité de parents
Madame Marie-Claude Lavoie se propose.

11. Formation d'un Organisme de Participation des Parents (OPP)
11.1 Presentation des rôles et fonctions de l'OPP

Monsieur Turner explique les rôles et les fonctions de l'OPP dans le passé et ce que ce
dernier a accompli dans les dernières années à l'école NDA. Il explique aussi pourquoi cet
organisme a été dissout et qu'il n'est plus en activité depuis les deux dernières années.

11.2 Presentation du rapport d'activités de l'OPP
Puisque le comité est maintenant inactif, aucun rapport d'activité n'est présenté.

11.3 Décision de la formation d'un OPP
Formation d'un OPP pour l'année 2022-2023, les parents désirant s'impliquer sont
Monsieur Francis Binette, Madame Cynthia Francoeur Randlett, Madame Christine Leclair,
Madame Julie Cyr, Madame Marie-Claude Denis et Monsieur Philippe Mercure.

11.4 Adoption d'une résolution en cas déformation
Adoption d'une résolution pour une formation d'un OPP, est proposé par Monsieur
Philippe Mercure et est appuyé par Monsieur Francis Binette.

12. Période de questions
Est-ce qu'il serait possible de partager un calendrier électronique des journées
congé/pédagogique du calendrier scolaire de 2022-2023 fait par Monsieur Philippe
Mercure?

Il pourrait être proposé à travers L'OPP.

Quelles sont les mesures mises en place par rapport à la Codiv-19, la transmission des
cas?

Selon les dernières recommandations, il n'y a pas de rapport à remplir par le
parent ou le personnel de l'école, il n'y a pas non plus d'obligation à informer les
parents. Mme Descamps va s'informer à savoir s'il y a possibilité d'informer les
parents. Les mesures à l'interne demeurent avec des tests faits par un personnel
formé et isolement de l'enfant si test positif.

13. Levée de la séance

Il est proposé par Monsieur Sébastien Turner et appuyé par Madame Judith Pankratz
d'approuver la levée de la séance à 21h05.

Approuvé à l'unanimité
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